



Fußpflege ist für mich eine Leidenschaft. Es macht mir viel Freude, Tag für Tag auf unterschiedliche Bedürfnisse verschiedener Füße einzugehen.

Als von der Handwerkskammer geprüfte Kosmetikerin und Fußpflegerin arbeite ich seit dem Jahr 1991 - zunächst im Angestelltenverhältnis, dann auf selbstständiger Basis.

Nach meiner Babypause verlegte ich meine Tätigkeit im Jahr 2008 nach Bonn-Mehlem. Dort liegt meine kleine Wohlfühl-Fußpflegepraxis "im Meisengarten 129".

Schauen Sie doch einfach vorbei.